



# Aunque continúa la caída del peso, AMLO advierte: "Están equivocados si creen que daremos marcha atrás con la reforma"

El tipo de cambio ronda las 19 unidades por dólar. Defiende que hay que revisar al Poder Judicial para beneficio también de la economía.



Continúan los altibajos para el peso, que este miércoles ya registra una caída de más de 11% desde el proceso electoral, sin embargo, López Obrador reiteró que no piensa cambiar su postura respecto a la reforma al Poder Judicial.

"Están equivocados quienes están pensando que vamos a dar marcha atrás en reformar al poder judicial que está podrido, dominado por la corrupción, solo porque hay nerviosismo financiero", dijo el presidente durante su conferencia diaria en Palacio Nacional.

Desde el proceso electoral hasta este día, la divisa mexicana registra una depreciación de 11.64% frente al dólar, por lo que el tipo de cambio se ubica muy cerca de las 19 unidades al arranque de esta jornada. Si bien se dieron noticias positivas desde Estados Unidos por una menor inflación, prevalece el nerviosismo del mercado sobre el impacto de las reformas a discutir este próximo septiembre en el Congreso mexicano.